

# TRES MEDALLAS PARA ARAGON

Javier Moracho, oro en 110 metros vallas y plata en longitud.  
Alberto Solanas, plata en altura

El pasado fin de semana se efectuaron los campeonatos de España universitarios individuales en las pistas del estadio de Vallehermoso de Madrid. Como en años anteriores, los universitarios, después de los nacionales federados, es la máxima competición, se registraron marca de cierto relieve en cuanto a los atletas aragoneses se refiere. Javier Moracho Torrente, de Monzón, por el distrito de Barcelona, sin apenas esforzarse ganó la medalla de oro en 110 metros vallas, con un tiempo de 14 segundos y 4 décimas. En salto de longitud, en donde ya ha hecho varias probatinas, consiguió 7,59 metros (medalla de plata), a un centímetro del primero el valenciano Martínez Ballenilla, de Valencia, 7,60 metros. El zaragozano Alberto Solanas, no intervino en longitud y triple, concursos en los que es uno de los primeros de la nación, participó en altura. Fue segundo con un registro de 1,97 metros, y por lo tanto medalla de plata. Julio Rifaterra, alumno del INEF madrileño, sólo se clasificó el cuarto en longitud, con 7,15 metros. Manuel Hernández Ciencias, de Zaragoza, en 5.000 metros, quinto, con un cronómetro de 15. 11. 2., marca que demuestra sus grandes posibilidades para las largas distancias. Natividad Buitrón (Facultad de Derecho), lanzó el peso de cuatro kilos a 11 metros justos, lo que le valió para ser la cuarta. Victoria García Ercilla, cuarta en 100 metros vallas, 16. 9., octava en altura, 1,50 metros.

### ENCUENTRO TRIANGULAR FEMENINO EN LA LIGA DE CLUBS

El Club Scorpio se enfrentará al Medina de Valladolid y al Valencia, el domingo, en la Univer-

sidad Laboral, en la tercera jornada de la Liga Nacional de Clubs de Primera División Femenina. Este encuentro es de vital importancia para el equipo local, ya que si pierde se hundirá en la categoría inferior. La derrota en San Sebastián ante el Vallehermoso por escasos puntos obligará al Scorpio a que se imponga como sea a sus venideros rivales, para mantenerse en el grupo de honor del atletismo hispano.

Antonio BELIO

H. A.  
9.5.78

### FINALES ESCOLARES

El pasado sábado en jornada de mañana y tarde se celebraron las finales de los Campeonatos Escolares de Atletismo.

Por la mañana, en categoría masculina, los colegios vencedores fueron:

Infantiles: Fernando el Católico

Cadetes: Corazonistas.

Juveniles: El Salvador.

En cuanto a las chicas, disputaron sus finales por la tarde y el reparto de vencedores fue:

Infantiles: San Braulio

Cadetes: Fernando el

Católico

Juveniles: Universidad

Laboral.

Los equipos cadetes y juveniles viajarán el próximo fin de semana a Gerona para disputar la fase de sector.

2.0.  
1.5.78

# Victoria fácil del Scorpio EN SU ELIMINATORIA DE TERCERA.—DERROTO AL PORTUGALETE Y AL BLUME DE SEGOVIA

Se cumplió con amplitud el pronóstico en el encuentro entre el C. A. Portugalete, Blume de Segovia y el zaragozano Scorpio, que correspondía a la primera eliminatoria de la Liga nacional de Tercera División. El club aragonés, sin ningún género de dudas, batió a sus antagonistas. De las diecinueve pruebas de que constaba el programa, Scorpio se adjudicó nueve; el Portugalete, seis, y el Blume, cuatro, repartiéndose los puntos así: Scorpio, 152; Portugalete, 120, y Blume, 103. Lo que pone de manifiesto la absoluta superioridad de la formación aragonesa, que llevó siempre la iniciativa en la puntuación general. En fin, victoria del Scorpio que se clasifica para la venidera fase con los que hayan ganado en los distintos sectores.

Por el bando de casa cabe destacar al velocista Carlos Val, fácil ganador en la distancia de 100 metros, con 10,7, venciendo asimismo en 200 metros, 22,5;

Alberto Solanas, que con 7,24 metros en longitud aportó siete puntos para su equipo y cinco en 100 metros, detrás de Val, con 11 segundos justos; Pedro Pablo Fernández, primero en disco, 43,72 metros, y 3,12 metros en pértiga; párrafo especial para Ignacio García Charles, 51,4, en 400 metros, primero, dominando la carrera de cabo a rabo, y terriblemente luchador en la última posta del relevo 4 por 400, en donde realizó un tremendo esfuerzo sin que ello le valiera para poder desbancar al Blume, primero en llegar a la meta.

En las vallas altas, o sea en 110 metros, Carlos Sebastián, señaló un tiempo de 16,1, que hubiera podido ser mejor de no haber sufrido un agarramiento muscular que le impidió pasar con soltura las vallas. Gustavo Marqueta, que además de saltar altura, 1,86 metros, fue segundo en 110 metros vallas, con 16,7.

Luis Garriga se asoma de vez en cuando por las pistas de atletismo. El domingo lanzó y ganó el concurso de jabalina con un tiro de 51,96 metros, y el peso de siete kilos, lo envió a 11,95 metros, alcanzando la segunda plaza. El de Borja, un veterano-joven de 33 años, sigue rindiendo culto a su deporte predilecto.

El menor de los hermanos Solanas, Alberto, quiere seguir los

pasos de su hermano, saltó 13,77 metros en triple, consiguiendo el primer puesto.

En 5.000 metros, quince vueltas en total, Manuel Hernández y el segoviano Mario García marcharon juntos durante casi todo el recorrido. A unos 200 metros para terminar, Hernández dio un fuerte tirón que «rompió» a su adversario. La marca de Hernández fue de 15-02-2.

Bajo rendimiento de Francisco Salas López en disco, 32,60 metros/ último. Su permanencia en el servicio militar le ha apartado de los entrenamientos y de la competición. Ya se recuperará en breve plazo, pues de facultades va sobrado. También Julián Arroyo estuvo flojillo. Sus 46,50 metros en jabalina no es propio en él. Debe volver a sus buenas épocas.

Manifestación silenciosa al finalizar la jornada. Atletas, directivos y varios seguidores del Portugalete, que portaban una pancarta, dieron un paseo por las pistas. Nadie sabía a qué venía esa manifestación. Lo aclaró una voz a través del micrófono: «El Portugalete está quejoso con la Federación Española porque nunca ha recibido ayuda de ese organismo». Señores, lo que hay que ver y oír.

Antonio BELIO

H. A.  
25.4.78

### ATLETISMO : :

Mañana, a las 10,30, en las pistas de la Universidad Laboral, tercer encuentro de la liga nacional de clubs femeninos. En la presente jornada se enfrentan el Medina de Valladolid, Valencia y el Scorpio. Mal se presenta para el equipo zaragozano, puesto que tiene lesionadas a las internacionales María Pilar Fanlo y Montserrat Abelló.

H. A.  
13.5.78

# LA PERMANENCIA, MUY DIFÍCIL

Muy mal se le han puesto las cosas a las chicas del Scorpio para lograr la permanencia en la 1. división. Después del encuentro de este domingo, en la Unversidad Laboral, deberá ganar al CUM madrileño, o al Natación Barcelona en el próximo encuentro si quiere eludir el descenso.

Precisamente la última prueba de la mañana fue la de mayor calidad y emoción. Fue el relevo 4X400 donde Gimeno, Leal, Callén y Guridi daban una de las pocas victorias para el Scorpio. Y la daban echando "el resto", cosa que varias de estas mismas atletas no habían hecho en sus pruebas respectivas. Logrando como recompensa una de las mejores marcas de siempre en dicha prueba, y quedándose a tan solo tres décimas de la máxima marca provincial.

Nuestras atletas lograron vencer en peso donde Natí Buitron lanzó el artefacto de 4 kilos hasta 11.42, marca de valía para el nivel que en esta prueba hay en España. Y cerramos este apartado de victorias locales, excesivamente corto para lo que hubieramos deseado, con Monse Abello, quién, una vez más, volvió a demostrar su gran amor propio y entrega al club, pues a pesar de estar lesionada, corrió en dos pruebas, ganando en una y siendo segunda en la otra. Ganó comodamente en 3000 m. con 10.49.6, siendo segunda en 800 con 2-18-1. Ambas marcas son de gran valor, y si encima tenemos en cuenta el hecho anteriormente apuntado de correr lesionada, para que decirles más.

Hay que hacer la salvedad, eso sí, de que hubo varias bajas, que podían haber hecho variar bastante la puntuación final, como la de Pilar Fanlo que aún arrastra su lesión de rodilla que le ha impedido correr en todos los encuentros con las mínimas garantías.

En cuanto al resto de atletas del Scorpio decir que cumplieron sobradamente. Merche Gil en 400 m. vallas y jabalina. Carmen Matabuena en jabalina. Monse Marruedo en disco, y si acaso la jovencísima de la "Uni" Ana Pérez, Araceli Barba y Dolores Martínez, y pare usted de contar. Estando muy por debajo de sus

posibilidades Grace Callén, con el handicap, de su úlcera y Valva Guridi. Si bien ambas después en el relevo se vaclaron logrando la gran marca antes apuntada. Ahora a esperar el próximo encuentro para ver si consiguen eludir el descenso.

Los resultados fueron los siguientes:  
400 m.v.— 1. María Luisa Zabaia (Val) 1-0-3-8  
4. Valva Gusldi (Sc), 1-09-8  
5. Merche Gil (Sc) 1-10-3

800 m.— 1. Pilar Fernández (Med) 2-17-5.

-2. Montse Abello (Sc) 2-18-1  
5. Grace Callén (sc) 2-3  
200.— 3. Carmen Gimeno (Sc), 26-1  
6. Pilar Arribas (Sc), 27-9  
Peso.— 1. Natí Buitrán (Sc) 11-42

4. Pilar Fanlo (Sc), 9-68  
100 m.v.— 4. Victoria García (Sc), 16-1  
5. Ana Pérez (Sc), 17-6  
Longitud.— 1. Mercedes Cano (Val), 5-5-1  
4. Visi Costas (Sc), 4-88  
6. Teresa Arranz (Sc), 10-49-6

3000 m.— 1. Montse Abello (Sc), 10-49-6  
6. María José Romeo (Sc), 11-29-3

Jabalina.— 2. Mercedes Gil (Sc), 33-60  
3. Carmen Matabuena (Sc), 30-82  
400 m.— 4. Visi Costas (Sc), 63-1  
6. María Jesús Melendo (Sc), 64-7

100 m.— 4. Araceli Barba (Sc), 13-1  
5. Dolores Martínez (Sc), 13-1  
1.500.— 5. María Angeles Trigo (Sc), 5-27-2

6. Rosa Rubio (Sc), 5-54-0  
Altura.— 1. Josefa López (Med), 1-67

2. Pilar de Orta (Sc), 1-57  
6. Victoria García (Sc), 1-51  
4X100.— 3 as, 52-3  
4X400.— 1 as, 4-05-6.

**PUNTUACION FINAL:**

Scorpio, 6 Medi  
Valladolid, 89

Scorpio, 65  
Valencia, 91

Medina, 81  
Valencia, 76

J. ARROYO.

2. D.  
15.5.78

## SCORPIO PERDIO LOS DOS ENCUENTROS

**TRES VICTORIAS LOCALES: BUITRON, PESO; ABELLO, 3.000 METROS, Y EL RELEVO 4 POR 400**

El Scorpio a un paso de perder su condición de club de primera categoría nacional. La pérdida de sus encuentros con el Medina de Valladolid y el Valencia le puede suponer el bajar de división. La única esperanza que le queda es la de ganar al C. Natación Barcelona y al CUM de Madrid, en la jornada de cierre de la liga, en Zaragoza, el día 4 de junio.

En las pruebas de la mañana del domingo en el tradicional marco de la Universidad Laboral, cuyas pistas están bastante estropeadas, sólo tres victorias se inclinaron a favor de las chicas zaragozanas. La internacional Montserrat Abello, lesionada, se le apreciaba que corría con dificultades, le sobraron agallas para imponerse en 3.000 metros, con un tiempo de 10 minutos, 49 segundos y 6 décimas, ocupando el segundo puesto en la distancia de 800 metros, con una marca de 2 minutos, 18 segundos y 1 décima. Natividad Buitrón, la lanzadora más completa que hay actualmente en Aragón, lanzó 11,42 metros en peso en el primer intento. Sin embargo, en disco su rendimiento fue por debajo de lo normal. Se clasificó quinta con un lanzamiento de 29,12 metros. Las relevistas de 4 por 100 Gimeno, Leal, Callén y Guridi, en la última prueba del día, realizaron una brillante carrera desbordando al cuarteto de Valladolid a unos 100 metros de la meta. Guridi le pisó el terreno a la vallisoletana Pérez, cuando ésta emprendía a un ritmo endiablado el camino al punto de llegada. Fue la prueba más espectacular y emocionante del triangular. Marcas de relevo: Scorpio, 4.05.6, a tres décimas de segundo del récord aragonés, en poder

del propio Scorpio, y Valladolid, 4.05.4.

**PUNTUACION FINAL,**

Scorpio, 67; Medina de Valladolid, 89.

Scorpio, 65; Valencia, 91.  
Medina, 81; Valencia, 79.

Antonio BELIO

H. A.  
16.5.78

**LIGA DE CLUBS :**

El día 28 de mayo, Scorpio se enfrentará al CAUN de Pamplona y al S. A. de Pontevedra en la segunda ronda de la liga nacional de Tercera División. La duda que existe ahora es dónde tendrá efecto, pues los gallegos no quieren salir de su feudo. Y para aragoneses y navarros el desplazamiento a Pontevedra es largo y costoso. Lo normal, de no ponerse de acuerdo los tres equipos, es que sea en una población neutral, como podría ser Madrid.

**SEBASTIAN, 15-6 EN 110 METROS VALLAS**

En el encuentro triangular entre las selecciones de Valencia, Zaragoza y Tarragona, que fue ganado por el conjunto del Turia, cabe destacar la actuación de Carlos Sebastián Romero, que señaló un tiempo de 15-6 en la distancia de 110 metros vallas, una de las mejores marcas de España de la edad junior.

H. A.  
17.5.78

**AYUDA ECONOMICA**

Los clubs Scorpio y Stadium Casablanca han recibido la subvención de la Real Federación Española de Atletismo correspondiente al año 1976. La sociedad citada en primer lugar ha recibido la cantidad de 190.000 pesetas, y el segundo, 20.000 pesetas. Los demás clubs locales, Arenas, Helios, Real Zaragoza y Armas no han percibido ni una sola peseta.

H. A.  
17.5.78

# VICTOR VIEYTES, RECORD EN PERTIGA

**N**UNCA mejor dicho aquello de "el que tuvo, retuvo", y si no para corroborarlo está María Luisa Orobia, ex-recordwoman de 100 y 200, internacional, campeona de España en múltiples ocasiones y un etcétera larguísimo. Pues María Luisa después de ocho años de estar completamente al margen del atletismo, casada y con hijas, volvió a la competición, saltando 5-32 en longitud lo que es una marca de gran valía a nivel nacional y explica el comienzo de esta crónica. Con este reencuentro de María Luisa Orobia es el atletismo el que sale ganando, pues aparte del gran ejemplo que representa para los jóvenes promesas, es un notable refuerzo para el club Scorpio, de cara al próximo encuentro de liga, en la que se juegan nada más y nada menos que el permanecer o no en la máxima categoría nacional.

Pero si merece destacarse esta vuelta, no se queda atrás ese joven con un amplísimo porvenir que es Víctor Vieytes. Quien una vez más vuelve a inscribir su nombre en la lista de records provinciales. Pues ayer a pesar del fuerte viento que dificultaba la actuación de los atletas, lograba sobrepasar el listón hasta 3-80, lo que supone nuevo record provincial juvenil, mejorando en 10 cm. la anterior marca que él mismo poseía.

Pero no todo iba a ser de color rosa, y de ello se encargó el Colegio de Jueces, oscureciendo lo anteriormente apuntado así como la numerosísima participación de atletas de ambos sexos que se dieron cita en la Universidad Laboral. Entre otras cosas es de lamentar el escaso número de jueces que subieron ayer,

teniendo que echar mano de atletas o directivos como el presidente de la FZA que tan pronto acababa de una prueba tenía que irse a otra. Es muy lamentable que unos señores, y señoritas, que a la hora de exigir están los primeros, luego esos mismos, cuando tienen que dar el callo, prefieren quedarse en la cama para no pasar frío. Y el otro punto, dentro de este mismo tema, es el anemómetro. Después de tanto tiempo de suspirar por este aparatito, cuando lo tenemos no lo sacan, y claro luego las marcas que podrían parecer buenas, no lo son tanto, pues si bien son válidas, al no haber anemómetro, engañan hasta al propio atleta, que cree hacer una marca cuando en realidad al ser ayudado por el viento él vale otra peor. Además se contraviene un acuerdo de la Federación Provincial que acordó que se usaría siempre el anemómetro o, en caso contrario, no se correría con viento favorable.

Las pruebas en que mejores registros se obtuvieron fueron la longitud con Valna Guridi (Scorpio) y endose hasta unos muy estimables 6-65. Triple con José María Royo (Scorpio) por encima de los 14 metros y ambos 200 con Angel Gavaldá (R. Zaragoza) primero en chicos con 22-7 y María Carmen Gimeno, lo propio en féminas, con 26-0 seguida de "la" Guridi con 26-1, ambas del Scorpio.

El resto de pruebas y vencedores fueron: 500: A. Sánchez 2-04-9. Peso: Domínguez: 11-75-800 (F). Abello 2-20-9. Jabalina: Fantova 53-44. 5000: Ferrando, 15-24-3 y 400 m.v. Herrero 1-02-6.

J. ARROYO

2.D.  
22.5.78

## ZARPAZOS en TELEGRAMA



JAVIER DIEZ

**O**TRA semana plagada de rumores y de comentarios, entornando la trayectoria del Real ZARAGOZA. STOP. Son siete, no seis, los directivos que continúan en sus puestos. Así nos lo acaba de comunicar uno de ellos. STOP. Veamos: DE FELIPE, SISQUES, CASAS, IRANZO, MORENO, JOVEN y USED. Misión cumplida. STOP. SANTI, FALI y BENITEZ pudieron ser los tres jugadores granadinos que interesasen al Real ZARAGOZA. Los dos primeros no acaban de convencer, mientras BENITEZ, al parecer, se quedará en el SEVILLA. STOP. JORGE INSFRAN es muy posible que regrese al GRANADA. Allí, desde luego, tiene el puesto seguro. Y para el caso que por aquí le hacemos... STOP. Una opinión de IZCOA, sobre el mencionado INSFRAN: "Es de los centro-delanteros que no me gustaría tener enfrente ni por casualidad. Es fuerte, no rehuye el choque y sabe rematar con los pies y la cabeza". STOP. NIEVES, IRAZUSTA y ZUBELDIA,

al parecer, según los tres porteros del Real ZARAGOZA en la próxima temporada. No, no ha leído mal. STOP. Una frase muy significativa de JOSE LUIS USED, delegado en GRANADA: "Sin dinero no podemos hacer milagros. El aficionado debiera de mentalizarse ya con esta idea". Es lo más sensato que hemos escuchado desde hace mucho tiempo. STOP. Nadie creía en GRANADA que por un defensa pueden pagarse veinte millones de pesetas, ni aunque se llame CAMUS. STOP. BASTOS, según parece, se casa en ZARAGOZA; por cuyo motivo dejará de cubrir una plaza de extranjero, en el supuesto de que continúe en plantilla. Creemos que va a continuar. STOP. BOGOSSIAN, intermediario muy conocido por estas latitudes, parece vivamente interesado por MENDIETA. En GRANADA pudimos comprobar este detalle. ¿Habrás traspaso? STOP. Puede que JOANET, entrenador del HERCULES, se haya interesado por IRAZUSTA. Nada seguro, pero cuando el río suena... STOP. Se ha solicitado un nuevo crédito para abonar a los jugadores todas las primas y el último plazo del contrato. La economía nos lleva de cabeza. STOP. Entre ARSENIO y VILLANOVA, casi seguros para ocupar el cargo de entrenador zaragocista en la próxima temporada, surgió el yugoslavo BOSKOV, que llegó de la mano del intermediario MARIOVIC, nuestro negativo informador de BRATISLAVA. STOP. VILLANOVA de asesor técnico, una especie de MULOVWNY en versión zaragocista, y PEDRO PABLO FERNANDEZ como preparador físico. STOP. Esto no hay quien lo entienda, ya que JOSE LUIS TORRADO goza de las preferencias de MANOLO VILLANOVA y de buena parte de la afición aragonesa. STOP. También el GRANADA se interesó por ARSENIO, ya que en la antecala de vestuarios hasta llagaron a preguntarnos por su posible cotización. Algo tendrá el agua cuando la bendicen. STOP. CRUYFF, que puede ser a plazo breve técnico barcelonista, también "está" con MULLER. Otro que no valía en ZARAGOZA. ¿Por culpa de quién?... STOP. Otra vez suena por estos pagos el nombre de ABAD, delantero centro castellonense. IZCOA y ALONSO hablaron muy bien de este chaval. STOP. La plantilla de técnicos de la CIUDAD DEPORTIVA pudiera ser reestructurada. De momento se encarga MANOLO VILLANOVA de estos menesteres, pero sería interesante rescatar a SAMPIETRO y AZNARES. No nos cansaremos de repetirlo. STOP. Se rumorea que JOSE ANGEL ZALBA PUDIERA presentar de nuevo su candidatura a la presidencia del Real ZARAGOZA. Ni lo entendemos ni pasamos a creerlo, pero... STOP. Otro "recomendado" nuestro, DIEZ, procedente del VALLADOLID, ha firmado por el ESPAÑOL. STOP. Seis jugadores del ARAGON fueron requeridos para efectuar la gira por BULGARIA, pero a BENEDE no le permitían desplazarse sus deberes militares. Esto se pone bueno. STOP.

Se habla de que continuará PLANELLES en el Real ZARAGOZA. ¿Será cierto? STOP.

NAPOLEON

2.D.  
22.5.78

# Nuevo récord provincial juvenil de pértiga

VIEYTES SUPERO SU PROPIA MARCA CON 3,80 METROS

El pasado domingo, en el transcurso de la segunda jornada de la Liga Provincial de Clubs, el atleta juvenil de Scorpio 71 Víctor Vieytes consiguió un nuevo récord provincial de su categoría en la prueba de salto con pértiga, al conseguir una marca de 3 metros y 80 centímetros, mejorando así el récord que él mismo poseía.

En la misma competición des-

tacaron asimismo María Carmen Gimeno, 26", y Valvanera Guri-di, 26" 1, en 200 metros, y la misma Valvanera en salto de longitud, prueba en la que consiguió una mejor marca de 5,64. Hay que destacar que en esta prueba reapareció la ex recordman nacional María Luisa Orobia, que consiguió una muy buena marca, 5,32, marca de nivel nacional en esta prueba.

H. A.  
24.5.78

H. A.  
25.5.78

(Redacción).—Un sector del campeonato de España juvenil femenino de clubs, en Zaragoza. Esta mañana, a partir de las 10,30, en las pistas de la Universidad Laboral, dos equipos vascos, Atlético San Sebastián y Tolosa, y dos catalanes, C. Natación Barcelona y C. A. Manresa, y el Medina de Valladolid y Scorpio, compiten por pasar a la final. Se clasifican los dos primeros, cuyo lugar de celebración todavía no ha sido designado.

# SCORPIO A LA FINAL



Pedro Pablo Fernández, segundo en peso y disco, en el encuentro disputado en Logroño. (Foto: J. Alvarez)

**A**L obtener la segunda plaza en el triangular ante La Gimnástica de Pontevedra y el CAUN pamplonica, el club Scorpio-71 de Zaragoza pasa a disputar la final. Final que tendrá como clubs en liza a La Gimnástica, Sevilla C.F. Estudiantes de Valencia y Scorpio. De los cuatro clubs citados 2 ascenderán a 2ª división, mientras que los otros 2 permanecerán en la 3ª.

Hasta aquí lo más destacable de este triangular que tuvo como marco las pistas neutrales de La Juventud de Logroño y en la que el único representante aragonés en categoría nacional, ha dado un paso muy importante de cara a lograr el ascenso a categoría superior, donde por historial y solera merece estar. Y ahora pasa a contarles algo que desde luego con atletismo no tiene nada que ver. Se trata de la lamentable actuación de atletas y delegado gallego, quienes desde un principio más que a competir en las pistas se dedicaron a hacerlo, pero fuera de ellas. Mirando quien no llevaba dorsal, quien llevaba camiseta antirreglamentaria, etc. etc. es decir cualquier artimaña para que el Scorpio no estuviera en la final. Teniendo como consecuencias de esto entre otras cosas la descalificación de Carlos Val en 200 por alegar que había pisado fuera de la calle, cuando no per-

judicó a nadie y el único perjudicado fue el. Otras como al caerse el último relevista suyo en 4x100 ir a reclamar que le había empujado el aragonés. En fin para qué seguir, el caso es que tenemos un puesto en la final y que viendo las marcas hechas en el otro encuentro hay muchas posibilidades de retornar a segunda.

Pasando ya a la actuación de los zaragozanos comentar que si no se logró el primer puesto aparte de la descalificación de Val, fue entre otras cosas la no comparecencia de atletas titulares como Marqueta y Garriga, a lo que se unió los "pinchazos" de Camón en martillo, Vilajuna en 400 m.v. y sobre todo el doble de Solanas y Gago en longitud con 5-70 y 5-32 respectivamente. Pero dejemos el lado negro y hablemos ya de los triunfos. El primero lo consiguió Vieytes en 400 m.v. con 58-2, lo que es su mejor marca. Le siguió

Alberto Solanas en triple con 14-99, demostrando no estar en buen momento, entre otras cosas por tener lesionado un pie. Lográndose 2 dobles, el primero en 110 m.v. con Larrea (16-7) y Sebastián (16-8), corriendo este último desde la tercera valla descalzo al salirse una zapatilla.

Y el segundo en 500Q donde Mareca ganaba tranquilamente con 15-15-7 seguido de Hernández con 15-48-6. Siendo una lástima que éste no tuviera su día pues entonces la marca del primero podría haber sido mucho mejor al encontrarse en gran forma.

Carlo Val ganaba, esta vez sin descalificación, los 100 m. con 11-0, marca un tanto inesperada pues dio la sensación de haber hecho mejor marca. Acabamos ya dándoles las marcas del resto de atletas locales.

800 m.— 3º J. Sorando 1-59-1  
6º A. Santos 2-03-3.  
Triple.— 3º F. Solanas 14-11  
Pértiga.— 2º Royo 3-32. 3º V. Vieytes 3-12.  
Jabalina.— 3º J. Arroyo 47-04. 5º F. Larrea 40-82.  
1500 m.— 2º M. Juan 4-03-2.  
4º U. Fustero 4-12-0.  
200 m.— 3º L. García 23-2.  
Altura.— 3º J. Royo 1-86.  
5º G. Lapuerta 1-76.  
Martillo.— 5º J. Camón 29-52  
Peso.— 2º P.P. Fernández 12-11 5º J. Camón 10-84.  
4x100.— 2º 46-2, 4-400 2º 3-33-8.  
400 m. 3º L. García 51-9 5º J. Costas 52-9.  
100 m.— 6º C. Carbó 12-1.  
3000 obs.— 2º E. Artigas 9-25-4. 3º M. Arce 9-29-2.  
Disco.— 2º P. Fernández 41-82. 6º F. Salas 31-02.  
Puntuación final:  
1º Gimnástica 140 puntos.  
2º Scorpio 123 puntos.  
3º CAUM 113 puntos.

J. ARROYO

2. D.  
29.5.78

## LA UNIVERSIDAD LABORAL, CUARTA :

El equipo juvenil de la Universidad Laboral Femenina se ha clasificado en cuarta posición en la final del campeonato de España escolar de atletismo, celebrado en Salamanca. La actuación de las chicas de la «Univ» hay que catalogarla como buena, ya que tuvo enfrente a centros de indudable categoría.

## MARIA LUISA OROBIA, 5,32 METROS EN LONGITUD :

La que fue primera plusmarquista nacional de 100 y 200 metros e internacional en varias disciplinas María Luisa Orobia, apartada del atletismo hace cerca de diez años, participó en una prueba de longitud, consiguiendo la estimable marca de 5,32 metros. Si le diera por reintegrarse al atletismo aún podría hacer marcas de relieve.

H. A.  
25.5.78

# SCORPIO, FINALISTA

Fue segundo en el sector de Logroño, a pesar de ausencias y lesiones

Después de un tira y afloja se «jugó» en las pistas de material sintético de Logroño la semifinal para el ascenso a la Segunda División nacional de clubs entre el CAUN de Navarra, Gimnástica de Pontevedra y el zaragozano Scorpio. El motivo de celebrarse en la capital de la Rioja este encuentro clasificatorio (en Sevilla también hubo otro) se debió a que en un principio no había acuerdo por parte de los equipos contendientes para elegir una ciudad que les viniera bien a los tres por aquello de la proximidad geográfica, aunque el ir a Logroño perjudicaba a los gallegos, que accedieron al recibir ayuda económica del CAUN y del Scorpio. Así, pues, todo zanjado, tras de muchas conversaciones y llamadas telefónicas, el encuentro dio principio con media hora de retraso. A la hora de empezar las pruebas, cerca de las diez, no había ni un alma en las instalaciones deportivas propiedad del Ministerio de Cultura. A los aficionados logroñeses no les interesaba para nada esta competición. Por otra parte, la Prensa local no le dedicó ningún espacio a la reunión atlética. Normal, al fin y al cabo el atletismo riojano no estaba involucrado para nada.

El Scorpio se ha clasificado para la final, a pesar de las cosas raras que le ocurrieron. Por un lado, las sensibles ausencias de Gustavo Marqueta y de Luis Garriga, quienes hubieran sumado puntos en altura y peso y jabalina, respectivamente. El no puntuar Alberto Solanas y José Ramón Gago en longitud. Alberto, al parecer lesionado, sólo saltó 5,70 metros, y Gago, 5,35 metros. Carlos Val, descalificado en 200 metros lisos. Decisión poco clara de los jueces. Vilojuana se cayó al derribar una valla en 400 metros y ya no pudo continuar la carrera. Camón no puntuó en lanzamiento de martillo. Fue un cúmulo de desgracias para el conjunto aragonés que de no haber surgido tantas dificultades hubiera ganado con facilidad el encuentro. La Gimnástica de Pontevedra le ganó con 140 puntos. El Scorpio se anotó 121 puntos, y el CAUN 113 puntos. Lo interesante era llegar a la final. Y lo han conseguido. El día 4 de junio, en Madrid, o en Barcelona, en pista de ocho calles, con el Sevilla, Estudiantes de Valencia —nos han comunicado que el Universitario de Barcelona no se presentó a su cita en Sevilla— y la Gimnástica de Pontevedra, serán peligrosos rivales para el Scorpio, que si completa todos sus efectivos puede ascender, ya que son dos los que pasarán a la categoría superior.

Los 110 metros vallas se corrieron en dos series. En la primera, Carlos Sebastián, que perdió la zapatilla del pie izquierdo, triunfó con una marca de 16 se-



gundos y 8 décimas. De no haber mediado esta circunstancia, el pequeño de la familia Sebastián

Romero hubiera hecho un tiempo mejor. En la segunda manga, Félix Larrea no encontró impedimentos para alzarse con la victoria, que sería con un cronómetro de 16-7.

Sin complicaciones llegó a la meta en primer lugar Carlos Val, que dominó la distancia de cabo a rabo. Once segundos justos le dieron los cronometradores. Alberto Solanas, 14,99 metros en triple salto, se ve que anda flojo en su especialidad, en donde tiene una marca muy superior a la que hizo el domingo. Su lesión no le permitió saltar más aún. Sin embargo se adjudicó el triunfo. Su hermano Fernando, tercero, con 14,11 metros.

Doble zaragozano en 5.000 metros. José Luis Mareca y Manuel Hernández ocuparon la primera y la segunda plaza. Mareca señaló 15-15-7 y Hernández 15-48-6. El juvenil Víctor Vieytes estuvo muy acertado en 400 metros vallas primero, 58-2, y en pértiga bajó de rendimiento. Los 3,12 metros que realizó no indican su real valía. Su compañero José María Royo, segundo, rebasó el listón colocado a 3,22 metros. Segundo se clasificó. Julián Arroyo, tercero, con trastornos en el estómago, mandó la jabalina a 50,44 metros. Registro que no es malo si tenemos en cuenta su estado físico. Y Félix Larrea, quinto, lanzó el dardo a 47,04 metros, con lo que suplió con decoro la falta de Garriga: voluntad y afición hay que llamar a Pedro Pablo Fernández. El «divino calvo» intervino en disco, 41,82 metros, segundo, y en peso 10,84, asimismo segundo, con la muñeca derecha lesionada a consecuencia de una caída de moto. Ello dice el pundonor y el amor propio de Pedro Pablo, que se sacrificó por los colores que defiende con cariño y entrega absoluta; Paço Salas no acaba de encontrar su sitio en disco por carecer de tiempo necesario para prestarle más atención a los entrenamientos. El lanzar 31,02 metros es poquita cosa. A ver si se recupera y vuelve a ocupar el sitio que le corresponde. En 400 metros lisos, el olímpico en Méjico y Munich Gayoso, de Pontevedra, dio una lección de cómo deben correrse los 400 metros. Casi andando cubrió la carrera. Con 51-1, se limitó a ganar. Le siguió Nacho García Charles, 51-9, y Costas, quinto, 52-9; en 3.000 metros obstáculos, Eduardo Artigas, segundo, 9-25-4, y Miguel Ángel de Arce, tercero, 9-29-2; José María Royo, 1,86 metros en altura, tercero, y Lapuerta, 1,76, quinto. En las demás carreras, García Charles, tercero en 200 metros, 23-2; Sorando, 1-59-1 en 800 metros, y Santos, 2-03-3; Boix, 4-03-2, en 1.500 metros, y Fustero, 4-12, y el cuarteto de relevos 4 por 100, 46-2.

4.4.

30.5.78